



Sister Pauline Cogan SM

26/6/1933 -27/10/2023

Nacida el 26 de junio de 1933, Pauline era la menor de once niñas y dos niños nacidos de Delia y Anthony Cogan de Ballindoon, Boyle, Co Sligo. Recibió sus primeros años de educación en la escuela primaria de Annagh y su educación secundaria en la escuela del convento marista de Carrick on Shannon. Atraída por la vida religiosa marista, Pauline comenzó su noviciado el 18 de agosto de 1954 en Santa Brígida de Carrick y emitió sus primeros votos el 19 de agosto de 1955. Su profesión perpetua se celebró en Nympsfield el 22 de agosto de 1960.

Siguió una formación profesional y al graduarse como Enfermera Diplomada del Estado en el Hospital Dollis Hill de Londres, Pauline se embarcó en un viaje de muchos años, cuidando enfermos en hospitales y en el distrito, donde su dedicación, habilidad y compromiso fueron ampliamente reconocidos. Este ministerio la llevó a Manchester, Paignton, Ottery y Fulham en Inglaterra.

Pauline dio generosamente lo mejor de sí misma, con amor y amabilidad en cualquier situación en la que se encontrara. Aportaba compromiso, dedicación y alegría. Amaba el Rosario que, según sus propias palabras, "impulsaba su misión de llevar la buena nueva del Evangelio al pueblo de Dios".

Al jubilarse de su ministerio de enfermera, Pauline asumió el papel de Hermana Parroquial en la Iglesia de San Gabriel, Upper Holloway, Londres. Se dedicaba especialmente a las personas mayores y enfermas y llevaba alegría a todos los que visitaba, ya fuera en el hospital, en la residencia de ancianos o en sus propios hogares. Se comprometió plenamente y asumió un papel destacado en muchas actividades parroquiales: catequesis, coro, celebraciones, planificación de la liturgia, etc. y se la echó tristemente de menos tras catorce años de abnegado servicio.

Una persona de lo más versátil y extrovertida, Pauline siempre estaba preparada para un nuevo reto y entre aquellos a los que fue llamada, incluyó el papel de Maestra de Huéspedes para los peregrinos en el Santuario de Nuestra Señora en Walsingham y la Misión Marista en el sur de Gales, donde se unió al ya floreciente ministerio de evangelización y renovación con su habitual entusiasmo y generosidad.

En 2015, debido al debilitamiento de su salud, Pauline se unió a la Comunidad de Villa María en Hythe y allí se embarcó en lo que iba a ser su último gran reto, ya que su salud se deterioraba gradualmente. Fue cuidada con cariño por el personal y apoyada por la comunidad. Con gran valentía, Pauline soportó los rigores de su enfermedad, suave y pacíficamente, hasta que exhaló su último suspiro, en la madrugada del 26 de octubre de 2023.

Descansa en paz querida Pauline; nos alegramos de que por fin descanses en el Señor a quien serviste con una fidelidad de por vida. Que sigas cantando tu canto mariano favorito:

'Oh te amamos María, confiándolo todo a ti
lo pasado y lo presente
lo que aún está por ser'

